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津川雅彦の「胸キュン」、自衛隊讃歌 2011/08/01 06:00 

 自衛官が遺体を前にして行う敬礼 

  

  制服姿での哀悼の意は、国が敬 

  意を表し戦友として葬送している 

   
 WILL9月号が発売されています。本号は「日本の難題12」を特集テーマに、以下の記事で全体の三分の一強、なんと120ペ

ージを費やすボリュームとなっています。内容そのものは多彩で、興味のある記事をゆっくり見れば良いと思いますが、トップの

櫻井よしこさんは正論でも巻頭で論文を発表しており、保守論壇を代表する売れっ子であることを再確認させられます。 
  
総力特集 日本の難題１２ 
 ■櫻井よしこ    菅首相と北朝鮮の闇 
 ■関岡英之    中国移民が日本を乗っ取る 
 ■村井嘉浩    怒鳴っても復興はできません 
 ■小野章昌    孫・菅の「再生エネルギー」を嗤う 
 ■荒木和博    警察が隠蔽したもうひとつの拉致事件 
 ■土屋たかゆき なぜ原口一博を除名しないのか 
 ■三品純      暴言復興相・松本龍と人権擁護法案 
 ■高市早苗    反日・自虐の「亡国教科書」 
 ■中山紘治郎  日本再生の三つの条件 
 ■梅崎義人    エコテロリスト・シーシェパードに屈するな 
 ■水島総      韓流ドラマは韓国の対日工作だ 
 ■横田由美子  官僚座談会・菅主導こそ諸悪の根源 
  
 本号にはシリーズ東日本大震災・自衛隊かく戦えり「原発30キロ圏内の過酷な任務」という座談会が、宇都宮駐屯地中央即応

連隊の隊員五人による座談会も掲載されていて、自衛隊員の生の声が紙面を通じて伝えられているのも注目です。こういう目の

付けどころはさすがはWILLだと感じさせますね。 
  
 ところで、特集とはべつですが、数少ない保守の映画俳優としてお馴染みの津川雅彦氏が、「民主政権は中露の舎弟かい」と

いうタイトルの、”グランパパの言いたい放題”を八ページにわたって掲載していますので、その中から一部を抜粋して以下でご紹

介致します。ブログ同様の、いつもの調子で本音がずばり書かれていますので、痛快だと思います。  
  

 
WILL9月号は定価780円で好評発売中です。 
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（クリックで目次ページへ）   
   

  グランパパの言いたい放題 
  

    民主政権は中露の舎弟かい 俳優 津川雅彦  

  
  「待ってました」自衛隊 
  
（前略）石原慎太郎都知事は、これを「天罰」と核心をついた。左翼のウーマンリブ運動と「家付き、カー付き、ババ抜き」との扇動

に煽られ、性急に核家族を求めた女性たちが、子を産み育てる知識を持たない無責任な親を増殖。わが子への虐待は、この二

十年で四十倍だ。 
  
 女たちは子を産むリスクを恐れ、男への軽蔑をステイタスに独身貴族に走り、少子化に拍車をかける。故郷を捨て、西洋人の

猿真似に溺れる都会の若者たち。福島の被災を慮（おもんばか）ることもできず、赤ちゃん用の水まで買い占める都会人、さら

に、被曝した子どもをいじめるガキども。 
  
 極めつきは、国を愛さず、天皇を軽んじ、国歌を歌わず、国旗を破り、北朝鮮拉致加害者に献金し、反日運動に邁進する中露

の舎弟的政治家たち、一番の「悪」は、金権物欲に心を奪われ、放射能はもとより、利益のために公害を撒き散らす経済人たち、

神は怒り「鉄槌が打ち下ろされた」。 
  
 代わりに、キリストの如く贖罪適格者として白羽の矢が当てられたのが、日本の元祖である東北の人々。目を覆う惨状のなか、

「みっともない真似は恥ずかしい」と、「我慢」「忍耐」を貫くプライドと美意識を持った聖なる日本人に、神は天使になる使命を与え

たもうたのではないだろうか。 
  
 その神が、「いの一番」に援軍としての任務を与えたのが自衛隊。大向こうが「待ってました」と、ぞめきたくなるほど、彼等の迅

速な行動、その働きは素晴らしかった。被災生存者の救助、遺体捜索、原発への放水……危険度の高い職務。極度の緊張を要

求される作業を、厳しい訓練による一糸乱れぬチームワークで乗り越え、任務を遂行。 
  
 非国民たちから叩かれ続けてきた自衛隊の如く、「謂れのない後ろ指を指される」環境は、人格を成長させる一番の栄養剤。針

のむしろ的状況に自らを律し耐え抜いてきた受難の歴史があるからこそ、孤独と深い悲しみに見舞われている被災者を慰め、心

をも救うことができた。菅などは逆立ちしても慰問の資格がない。 
  

  
あの歯切れの良い語り口調がそのまま文章になっています。 

  
   胸キュンな敬礼 
  
 厳しい冬と雪の試練に耐え抜いてきた過疎地の人々と、同じく自衛隊が不屈の覚悟と揺るぎない忍耐を示してくれたのは、この
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大震災中、唯一の希望となった。このたびの震災で、特に東北在住の自衛官たちの活躍には、涙を禁じ得なかった。家族が被災

し、行方不明の父母妻子を捜索する猶予もなく、被災者救助の責務を一途に貫き、自衛官としての誇りを持ち活動する決意と覚

悟は見事だ。 
  
 韓国がいま、スポーツ、経済、学力で日本を追い抜き、世界に頭角を現すに至っているのは、徴兵制度によるところが大きい。

日本の若者も韓国に習う必要がある。 
  
 人間として受けた生への恩返しに社会への「義務」を遂行し、「和」を創るコミュニケーションを学び、他を慮る「徳」を身につける

教育制度を再構築すれば、昔のように心の「豊かさ」や「他人の自由」を尊重する「誇り高き」日本人が蘇ってくるはず。 
  
 遅々として進まぬ復興で心配なのは、自衛官と被災者の精神と健康だ。被災者の自殺が増えているという。はじめて遺体を扱

う自衛官たちは精神的負担の大きい過酷な作業を、もう何カ月も続けているのだ。遺体はほとんどが津波による溺死。水死体は

水ぶくれし、腐乱して、水中から掬（すく）い上げると皮膚がずるむけ、肉も崩れる。 
  
 遺体を抱き上げ、布に包み運ぶ自衛官の服のなかにも、崩れた皮膚や肉汁が入り込む。腐乱の死臭が染み付いたまま職務を

遂行する過酷さは、想像を絶する。服の洗濯も入浴も、数日に一回しかできない。どんなに鍛えた精神でも、まいってしまうだろ

う。 
  

 
動画 東日本大震災・自衛隊災害派遣からキャプチャー 

  
 極度に疲労した精神を、作業終了後には全員でミーティングを行い、「辛かったことを全て吐き出させ」「思い切り泣かせてやる」

ことで気持ちをラクにし、翌日、元気に働ける精神を取り戻すように、隊長が一人一人を癒していく。 
  
 テレビや新聞は、彼らが「真撃に戦っている」苦労はほとんど報じない。現場では、幼い子どもたちが自衛隊に対し口々に「あり

がとう」を言い、敬礼をし、感謝の意を表している姿にほっとさせられる。 
  
 胸を「キュン」とさせられるのは、自衛官が遺体を前にして行う敬礼。制服姿での哀悼の意は、被災者に、国が敬意を表し、尊厳

を守り、大自然の脅威と戦ってきた戦友として葬送していることに気付く。 
  
 そして、瓦礫や水面下に深く沈んだ遺体の捜索という至難の作業を終え、くたびれきって帰路にっく自衛官たちの姿を現場で日

がな一日、見守り続けていた遺族から、成果の有無を問わず「御苦労さま」「ありがとうございます」と労う言葉が彼等の心を動か

す。そこには、真撃な人間同士の本物のコミュニケーションが誕生しているのだ。 
  
 素晴らしい自衛隊の 高司令官は総理大臣なのに、そんなことにも無知で、父たるもの息子たる部下に「感謝」の意を表して笑

われた。父が子を称えるなら「誇りに思う」と「栄誉」を伝えてやるのが礼節の常識だ。 
                           （後略、WILL9月号、P235-P237から抜粋） 
  

  日本人の誇りを 津川雅彦講演  
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「昭和の日」をお祝いする集い [桜H22/5/3] 

  

---------------------------------------------------- 
・速報 自民３議員、韓国へ出発 

「行かなければ、恫喝に屈したことになる」 

  
韓国・鬱陵島を視察するため羽田空港に到着し、記者団 
の質問に答える自民党の（左から）佐藤正久参院議員 
新藤義孝衆院議員、稲田朋美衆院議員＝１日午前  

 

「日本人を殺してしまうぞ」 
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１日、自民党の新藤義孝衆院議員らが到着するソウルの 
金浦空港で開かれた保守派の団体の抗議集会（共同） 

・韓国保守派ら２００人結集、緊張高まる 自民議員到着の金浦空港 
・韓国、自民３議員の入国拒否「両国の良好な関係に役に立たない」 

  
---------------------------------------------------------------------  

首相、もはや言い逃れ出来ず！ 

 
産経新聞8月1日1面の記事部分スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

赤いキツネと緑のタヌキ 
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 yohkanさんのエントリーも是非ご覧ください 

  ---------------------------------------------------- 

「自治基本条例」は 

いかにして阻止できるか? 

 
【討論！】その1 その2 その3 [桜H23/7/30]  

  
-------------------------------- 

 パチンコ節電署名を再開 
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  渋谷という土地柄か若い人の署名が目立った。  

  
    パチンコに節電を求める会（パチンコ屋は節電に協力しろ！緊急呼びかけ委員会を改称）は31日、渋谷ハチ公前広場でパチ

ンコの節電を求める署名活動第二弾をスタートさせた。第一弾は5603名の署名を集め、去る6月2に衆議院議長宛に提出した

が、今回は地方自治体の議長宛とし、とりあえず東京都知事、埼玉県知事あての署名をはじめたもの。今後、全国にこの運動を

拡げていきたいと渡辺代表は語っていた。  
  

---------------------------------------------------------------- 

お勧めの動画です。 

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 
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タグ： 津川雅彦  民主政権は中露の舎弟かい  WILL9月号  日本の難題12  「待ってました」自衛隊  胸キュンな敬礼  制服

姿での哀悼の意  戦友として葬送   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(82) 

コメント(82) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/08/01 07:13Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
首相「脱原発」にイタリア人の影 ちらつく極左テロ組織 

 
 菅直人首相の外国人人脈がクローズアップされている。3月11日の東日本大震災直前

に発覚した在日韓国人からの違法献金疑惑に続き、首相の資金管理団体が拉致事件容

疑者の親族関連団体に多額の政治献金を行っていたことも発覚。さらに、閣内での調整

もないまま思いつきで打ち出した「脱原発」宣言にも、あるイタリア人の影がちらつく。（村

上智博） 

 
 6月29日夜、首相はすし店、焼き肉店をはしごし、3軒目にイタリア料理店へと向かっ

た。 

 
 そこで首相や伸子夫人とテーブルを囲んだのは、長年「反原発」を唱えてきた弁護士

で、ジャーナリストの肩書も持つイタリア人、ピオ・デミリア氏だ。 

 
 デミリア氏によると、首相とは20年来の家族ぐるみの付き合いだという。首相は、デミリ

ア氏が東日本大震災の被災地を回り書いた著書「放射能という津波」の母国での出版を

祝おうと、わざわざ駆けつけたのだ。 

 
 「首相には『日本も脱原発を決めたイタリアと同じく、原発の是非を国民投票でやりなさ

い』と言った」（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110731/stt11073121180006-n1.
htm 
 
・もう、あれを精神病院で見てもらった方がよい、そういうレベルだ。 

 

2011/08/01 07:48Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
新しいエントリーありがとうございます。 

 
ここに来られる方々は既にご存知でしょうが、改めて津川雅彦氏は素晴らしい方ですね。 

 
至極正論ですし、すーと腑に落ちます。 
これからも論談全面に出てきて頂いて大いに吠えて戴きたいものです。 

 
今朝の産経は市民の党 酒井剛代表の北朝鮮とずぶずぶの関係を暴いていますし、こ

の男ここ「３０年間革命のことしか考えていなかった」と平気でほざいています。 

 
あろうことかアホ菅はこ奴と３０年来の付き合いだそうですね。 
これだけで国会議員資格なし、ましてや総理など早く辞めろ！ 

 
原発もイタリア＋ドイツ＋日本ｄが「脱」で共同歩調をとっていますが、またしても悪い三国

同盟ですね。エネルギー戦争で再び負けるでしょう！ 

 
サルコジはフランス右派ですから、何かあればイタリア、ドイツ向けの電力供給を止めて

も何ら不思議はありませんね。是非、そういう事態に至ってもらわないと、アホの日本人に

は分からないのでしょう。 
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ＰＳ）故中川昭一先生の奥様 郁子さんが自民党の支部長に就任して、次期自民党衆議

員として立候補する様ですね。 これは朗報です。あの、石川を叩き潰せ！ 
2011/08/01 08:02

Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎ様、おはようございます。 

 
高岡氏のツイートを転載します。 

外貌だけではなく哲学も男前です。 

 
 
 
tkok_sosk_8228 高岡蒼甫  
三島由紀夫さんがこう言った。 日本はなくなって、その代わりに、 
無機的な、からっぽな、ニュートラルな、中間色の、富裕な、抜目 
がない、或る経済的大国が極東の一角に残るのであろう。 
戦後60年以上経ち尚、 人は考える事を拒絶している。 
その中に自分も存在してる。  

 

2011/08/01 08:51

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 

>至極正論ですし、すーと腑に落ちます。 
 
はい。胸にストーンと落ちてきます。 

 
>是非、そういう事態に至ってもらわないと、アホの日本人には分からないのでしょう。 
 
やはりそこまで行かないと事の重大性が理解できないですかね。 

 
>故中川昭一先生の奥様 郁子さんが自民党の支部長に就任して、次期自民党衆議員

として立候補する様ですね。 

 
よ～し、これでやっと中川昭一氏の弔い合戦になります。必勝！ 

 

 

2011/08/01 08:52Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん おはようございます。 
 
>三島由紀夫さんがこう言った。 日本はなくなって、その代わりに、 
>無機的な、からっぽな、ニュートラルな、中間色の、富裕な、抜目 
>がない、或る経済的大国が極東の一角に残るのであろう。 
 
おお～三島由紀夫まで。ほんものじゃないですか！ 

 
>戦後60年以上経ち尚、 人は考える事を拒絶している。 
>その中に自分も存在してる。 
 
いいぞ～、支援を！ 

 

2011/08/01 09:00Commented by yohkan さん 

 
先日、花うさぎさんがお奨めになっていた「プライド」をLAの日系ビデオレンタル店で借り

て見ました。愛国心溢れる、いい映画ですね。津川さんの東条英機、とてもよかったです。

是非、多くの皆さんに見て欲しいなと感じました。 

 
「赤い旅団」の悪名を今頃になって聞くなんて、それも菅に脱原発を吹き込んでいたなん

て。めまいがします。気持ちが悪いっす。  

 

2011/08/01 09:59Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。  
 
>愛国心溢れる、いい映画ですね。津川さんの東条英機、とてもよかったです。是非、多く

の皆さんに見て欲しいなと感じました。 
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これで役柄を徹底的に勉強するなかで「保守」になったと語っています。 

 
>「赤い旅団」の悪名を今頃になって聞くなんて、それも菅に脱原発を吹き込んでいたな

んて。めまいがします。気持ちが悪いっす。 

 
化石か？という世界ですよね。 

 
またまたイラストをお借りしました(--)。  

2011/08/01 09:59

Commented by 花うさぎ さん 

緊急のお知らせ１  

 
お世話になっている横須賀・阿部さんから緊急メールです。 

 
一人でも多くの国民が悪法にＮＯ！の声を 
（8月2日午後4時までに）＝転送歓迎＝ 
       
 日本国民の思想・信条そして言論の自由、そして自然な文化の多様性を尊重する皆さ

ん。左翼全体主義に大きく傾斜する民主党政権は、震災復興の掛け声の陰で、その全体

主義的思想・言論統制の要ともいえる闇法案の提出を着々と進めつつあります。 

 
我々国民の思想・信条そして言論の自由を守り、日本文化の多様性を守るために、正当

な要求を闇法案検討に加担する民主党議員にぶつけ、法案提出の策動の中止を求め、

またそれを無視する場合はその亡国性・売国性・非人間性を暴露していこうではありませ

んか。 

 
8月2日（火曜日）午後4時、民主党は「第6回人権侵害救済機関検討PT」(川端達夫座長

 松野信夫事務局長)を開催します。議題は「新たな人権救済機関の設置に関する検討

状況について法務省よりヒアリング」のとなっており、法務省政務三役を中心に検討され

た骨子案との刷り合わせが行われるものと思われます。 

 
8月2日には閣議も設定されており、何らかの決定がされる恐れもあり、予断はゆるされ

ない状況にあります。今回報告の骨子は6月に民主党ＰＴが示した基本方針に沿った以

下のもので、それぞれに問題点があります。  
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Commented by 花うさぎ さん 

・緊急のお知らせ２ 

 
１．相変わらず「人権侵害」の定義は告発者と人権委員会が恣意的に決められる状況で

ある。⇒国民の思想・信条や言論（特に表現の自由）を、政治の立場から法的に統制する

左翼全体主義の発想は変わっていない。在日外国人や反日的な外国、カルト、過激派へ

の批判（正当なものであっても）や歴史観やマンガや音楽、芸術まで、「人権委員」に就任

した職業的人権運動家、外国人工作員やカルトや過激派の代理人により、取り締まられ

ることは火を見るよりもあきらかです。 

 
２．「人権侵害」をやめるよう勧告できる「人権救済機関」は、独立性が高く独自の規則制

定権を持つ「三条委員会」として設置し、法務省の外局に位置付けとする。 
 ⇒立法→行政・司法という通常の政治過程とは別に、「人権侵害」を受けたと称する告

発者の意思と人権委員選任者の思想に基づき、国民の思想・信条及び言論に圧力をか

け統制する「第四権力」を登場させ、憲法によって保障された国民の権利を大きく損なうリ

スクが大きい。 

 
３．各都道府県に置く「人権委員」は「地方参政権を有する者」から選出。将来的に永住外

国人に地方参政権が付与された場合、外国人も就任可能となる。 
⇒民主党が一昨年末に推進しようとした外国人地方参政権法案と整合しており外人の国

民の思想・信条や言論統制への関与を前提としている。外国政府の工作員による思想・

言論弾圧の場になり間接侵略やマインドコントロールを招く危険性が大きい。 

 
４．「人権救済機関」による調査に強制力は持たせず、調査を拒否した場合の罰則規定も

設けないことにした。⇒５の「見直し」条項とマニフェストや政策に関する民主党の豹変的

態度からして、「緩く成立させて、厳しく施行する」という左翼全体主義の罠であることは明

白だ。 
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2011/08/01 09:59Commented by 花うさぎ さん 

・緊急のお知らせ３ 

 
民主党ＰＴのメンバーが大部分が部落解放同盟が強い府県の選出者であり、先に辞任し

た松本龍氏が部落解放同盟の副委員長であること、一昨年の衆院選での民団の選挙協

力、菅首相や複数の民主党幹部の政治資金をめぐる在日外国人や反日国家の黒い影を

見れば、民主党の寒ーい「熱意」がわかります。 

 
現在、民主党政権は政権の足場がぐらついていますが、菅首相のぬらりくらり答弁よろし

く、任期一杯粘ってその間に懸案の闇法案を少しでも立法に近づけるべく工作していると

思われます。危険な策動の芽は小さいうち（法案として提出されない前）に摘み取らない

と大変なことになります。 

 
以下の小さなアクションを私たち国民一人ひとりが行い、闇法案を粉砕しましょう。 

 
提案その１ 皆さん、以下の議員に対し、明後日８月２日（火曜日）午後３時ごろまでに、

必ずこの法案の問題点を電話やファックスで伝え、検討・提案の中止を訴えましょう。短い

コメント（お時間のない場合には一行要請・一行抗議）でもよいので、前記１～５の問題点

につっこんだ具体的要求・批判を一人でも多くの国民が伝えることが大切です。  

 

2011/08/01 10:00Commented by 花うさぎ さん 

・緊急のお知らせ４ 

 
（文例）※あくまでも例なのでご自身で考えてみてください。 

・定義のあいまいな「人権侵害」告発で国民の言論・表現の自由を奪う「人権侵害救済法

案」は人権侵害法案です。全体主義につながる悪法の提出はやめてください。民主党は

これ以上国民を苦しめないでください。子どもだましマニフェストの民主党にはもう投票し

ません。 

 
・日本国に対する義務も愛情もない外国人が、国民の思想・信条や言論の自由に踏み込

むことを「国を開く」などと勘違いしている法務大臣に怒りを感じます。北朝鮮による日本

人拉致に加担した朝鮮総連への批判も「民族に対する差別＝人権侵害だ、と封殺される

社会にしてはなりません。国籍なき人権委員は絶対反対です！悪法の提出そのものをや

めてください。 

 
・過去の同和対策事業で歴史的な人権侵害及び被害者の経済的不利益の大半は既に

解決できています。また現代に於ける人権侵害は個別法で十分対処可能です。立法・行

政・司法と別の「第四権力」を生み出すような「人権侵害救済機関」は憲法違反ではない

でしょうか。立法のリスクを考えてください。震災対応がまずい上に「人民裁判」を導入す

るような国民無視の政党ならばもう退陣してください。 

 
・「人権侵害救済機関」は絶対に大きな予算を持った思想警察になります。「五年後の見

直し」で強制力を持った調査（捜査？）を復活させようという欺瞞はやめなさい。「人権侵

害救済機関」そのものの必要性が感じられません。悪法を提出する政党は支持できませ

ん。 

 
・国民は「人権侵害救済法案」なる人権侵害法案など望んでいない。民主党は提出検討

を中止して、震災復興と景気回復・円高対策にあたれ。一部支持団体のために国民の権

利を損なうような政党の議員は落選あるのみ。 
 ※発信者は匿名にして、「こんな危険な法案を提出しようとする政党に個人情報を明か

すわけにはいきませんので」というのも手かもしれません。  

 

2011/08/01 10:00Commented by 花うさぎ さん 

・緊急のお知らせ５ 

 
民主党本部 〒100-0014 東京都千代田区永田町１-１１-１ 
      TEL：03-3595-9988（代表）FAX：03-3595-9961 
 
ＰＴ役員メンバーは以下の通りです。 
川端達夫座長 滋賀１区 TEL 03－3508－7421 FAX 03－3502－5813 
滝実 副座長 奈良２区 TEL 03－3508－7081  FAX 03－3508－3861 
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藤田一枝副座長 福岡３区 TEL 03－3508－7416 FAX 03－3508－3896 
中村哲治副座長 参院奈良 TEL 03－6550－0815 FAX 03－6551－0815 
松野信夫事務局長 参院熊本 TEL 03－6550－0720 FAX 03－6551－0720 
稲見哲男事務局次長 大阪５区 TEL 03－3508－7623 FAX 03－3508-3253 
中川治事務局次長 大阪18区 TEL 03－3508－7430 FAX 03－3508－3910 
大島九州男事務局次長 参院比例 TEL 03－6550－0910 FAX 0－6551－0901  

2011/08/01 10:00

Commented by 花うさぎ さん 

・緊急のお知らせ６ 

 
提案その２ 皆さん、各自提案１をご自分で実施された上で、必ずご知人二人にこのメー

ルを転送またはプリントしてファックスまたは電話して広めてください（倍々運動）。 

 
提案その３ 皆さん、8月20日（土曜日）に開催される緊急講演会「危ない！人権侵害救

済法案」（百地章日大教授）と地方議員シンポジウムに結集しましょう。 

 
日時：8月20日（土曜日）14時～16時半（13時開場） 
場所：文京区民センター2階会議室 地下鉄大江戸線・三田線「春日駅Ａ２番出口」、丸の

内線「後楽園駅4ｂ出口」、南北線「後楽園駅6番出口」 
 
主催：言論の自由を奪う「人権侵害救済法」に反対する地方議員の会 
費用：500円（資料代・会場費） 
次第： 
１部 講演会「危ない「危ない！人権侵害救済法案」（百地章日大教授）  
２部 地方議員によるシンポジウム「人権を暴走させるな」 

 
----------------------------------------------------------------------  

 

2011/08/01 10:00Commented by 花うさぎ さん 

・緊急のお知らせ７ 

 
各位 現在各方面に緊急拡散をお願いしています。よろしくお願いします。         

                          東京近代史研究所 代表 落合道夫 

 
いつもご苦労様です。今危険な「エセ人権擁護法」阻止にあたり、国民の理論武装のため

下記の反対論を作成しました。これは運用の危険性だけでなく、人権概念自体の誤解を

正すためです。 

 
危険なエセ人権擁護法阻止にあたり、理論武装のため下記の反対論を作成しました。こ

れは運用の危険性だけでなく、人権概念の誤解を正すためです。よろしければ緊急拡散

をお願いいたします。 

 
「悪い人権は憲法違反」   

 
a..  またゾロ始まった「エセ」人権擁護法案の危険性に愛国者から警報が上がってい

る。これは日本人がよく知らない人権概念を悪用した詐欺である。その手口は「羊頭を掲

げて狗肉を売る」だましである。 

 
b.. そこで「人権により人権（日本国民の権利）が侵害される」カラクリと国民の抵抗方法

を知っておきたい。理解のポイントは国籍にある。  

 

2011/08/01 10:01Commented by 花うさぎ さん 

・緊急のお知らせ８ 

 
c.. 人権概念は、18世紀に仏のルソーがキリスト教の天国からヒントを得て作った政治的

願望だ。宗教概念が源だから万人向けであり無国籍思想だ。 

 
d.. しかし19世紀にナポレオンが国民国家を作ると、人権は憲法に規定され具体的な国

民の権利となった。だからいわゆる人権は憲法に保障される国民の権利部分と外人の願

望部分に分かれた。 

 
e.. 現代の国家はすべて国民国家であるから、国民の権利部分は有効だが、外人の部
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分は無効である。無国籍の権利を認めれば、国家主権を侵犯する内政干渉に使われ、

簡単に外国人や外国政府の支配下に組み込まれてしまうからだ。これは欧米始め世界

中の常識だ。 

 
f.. 今回の菅政府の詐欺は、この無効部分を有効にして外国人に日本人を人権名目で支

配させようとするカラクリだ。 

 
g.. 人権には良い人権と悪い人権がある。良い人権とは憲法に基づく国民の権利であ

る。悪い人権とは外国人の日本人を支配する権利である。 

2011/08/01 10:01

Commented by 花うさぎ さん 

・緊急のお知らせ９ 

 
h.. 日本国における日本人の権利は憲法の規定以外にないからこの詐欺工作には憲法

擁護の基本に立って反対しよう。もし強引に制定しても憲法違反だから無効である。即法

律の無効訴訟と大国民抗議運動を起こそう。 

 
i.. そのためにもこの人権区分の正しい理解をひろめ、人権概念のあいまい性を悪用して

日本人に投げられた侵略のワナを打ち破ろう。 

 
j.. 「エセ人権」法は、悪の正体がばれた左翼政権が権力維持のために行う定番の国民

弾圧政策である。日本は米軍がいなければ、この先ポルポトの大虐殺が待っている。まさ

かと思うが油断大敵だ。日本が地獄に変わるのに5年は要らないと亡命ウイグル人が警

告を発している。 

 
k.. 左翼は驚くような暴政をやってのける。これは周辺国家の悲惨な歴史を見ても明らか

だ。 

 
l.. 国民抵抗運動のキーワードは：「憲法違反」、「良い人権、悪い人権」、「子供が危な

い、悪人権」、「連帯抵抗、エセ人権反対国民運動」等がある。立ち上がろう。  

 
・いつもお世話になっている横須賀の阿部さんから緊急メールが届きました。拡散をよろ

しくお願いします。（以上、長文失礼しました）  

 

2011/08/01 10:04Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  自衛隊の撤収要請に際して。 

 
津川雅彦 氏の敬礼、決まってますね。 
瀬戸内米蔵役の議員姿も高感度抜群で存在感溢れるものでした。 
自衛隊の撤収に際して一言頂戴したい御人です。 
志方俊之元北部方面総監もいるのですが、自衛隊に居た人より 
部外者の声が何より励みになります。頑張ってと寄せられた手紙を 
手帳に貼り付けたり、路端で敬礼する兄弟に乗車員毎、答礼を 
返したり励みになる事は多かったと思います。 
自衛隊は国の柱です。国際情勢の中で安全保障を全うするのには 
自衛隊の存在なくして有り得ない事です。国民と共に歩むのが 
勤めで、民主党の私兵ではありません。 
赤い文民統制に真っ先に異を唱えたのは当然です。 
軍隊とか、軍人を貶めるのは許せません。 
身の危険をも顧みず、とは、無鉄砲な事ではない。 
決意を示す言葉です。アレに好きな様に業務を押し付けられて 
涙した指揮官も多々居る事でしょう。 

高指揮官が無知、無能なのは国民の良く知るところです。 
各級指揮官の出動全期間の努力は並々ならぬ所と知るべきです。 
隊員は上司にとっては国民からの預かりもので個別の事情には 
配慮し、処置をします。幹部自衛官は率先垂範、下士官は 
率先遂行と、括模範なので意識レベルは高いです。 
高性能機材を扱う部署ではプロ意識も高いです。 
原発の時のヘリ搭乗員は非難されたが不当だと申し上げたい。 
猪八戒のように口先だけの者は も軽蔑される。 
やっと本来任務に復帰できる事を喜びたいと思います。 
派遣中の皆様、御苦労様でした。 
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・ニュース2 
 
自民議員の入国拒否へ＝竹島研究の拓大教授も―韓国 
 
 【ソウル時事】韓国政府は1日、訪韓を計画している自民党の新藤義孝衆院議員ら衆参

両院議員3人に対し、ソウルの金浦空港で入国拒否措置を取る。新藤氏らは、日韓双方

が領有権を主張し韓国が実効支配する竹島（韓国名・独島）に近い鬱陵島を視察する計

画だが、韓国の入管当局が入国を認めず、金浦空港から日本に送り返す方針。 

 
  一方、韓国法務省によると、竹島に関する研究で知られる拓殖大の下條正男教授が3
1日夜、仁川空港から入国しようとしたが、拒否された。同省は「出入国管理法に基づく措

置」としか明らかにしていないが、新藤議員らと同様の理由とみられる。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110801-00000035-jij-int 
 
・へえ～、下條教授まで？いよいよ韓国は民主主義国家とはいえなくなってきた。  
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To tourokuradさん おはようございます。 
 
>津川雅彦 氏の敬礼、決まってますね。 
 
これは役作りで相当練習してますね。 

 
>自衛隊の存在なくして有り得ない事です。国民と共に歩むのが 
>勤めで、民主党の私兵ではありません。 
 
御意！ 

 
>原発の時のヘリ搭乗員は非難されたが不当だと申し上げたい。 
 
えっ。彼らは非難されたのですか？ 

 
死も覚悟しての志願、そして決死の行動で、これが米軍はじめ救助活動に携わっていた

多くの人に「日本は本気だ！」と一気に動き出した 大功労者ですよ。 

 
>やっと本来任務に復帰できる事を喜びたいと思います。 
>派遣中の皆様、御苦労様でした。 
 
はい。しばらくゆっくり休ませてあげたいのですが。  

 

2011/08/01 11:22Commented by 書道家syuun さん 

今日の新聞では吉永小百合オンパレードでした。 
スポーツ報知、地方紙などなど 

 
記事を読むと吉永小百合と言う人物が洗脳されやすいナイーブな人物だとよく分かりま

す。 

 
実は、学生時代に学生仲間の情報網に吉永小百合の情報が引っかかって、妙な人物だ

と言うことが分かりました。 

 
早い話、顔は清楚ですが下半身は女優そのままです。 

 
尚、子どもは産みませんでしたが、慶応病院で毎年リングを入れ替えているはずです。  

 

2011/08/01 11:56Commented by tourokurad さん 

ＭＲロンリーの独り言yy10000さん  
言論の自由（２）  

2008/11/03 02:45  
http://yy10000.iza.ne.jp/blog/month/200811/ 
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航空幕僚長の表現の自由 
    言論の自由について考えさせられたもう一つの事件とは、田母神航空幕僚長の論文

と、それを理由にした更迭です。田母神氏が更迭されたことそのものは、任命 権者の考

えによるものであり、総合的な判断を必要とすることでしょうから、スジ論だけで批判する

ことはできません。 
    しかし、マスゴミや野党が騒いでいることは、まったく正当性を欠いていると言わざるを

えません。田母神氏の論文の内容が、サヨクの主張や東京裁判史観（い わゆる自虐史

観）と対立するからといって、口を揃えて非難しなければならない理由があるでしょうか。

まるで独裁国家のようだという感想をいだくのは僕だけ ではないでしょう。日教組の洗脳

教育から脱していない人はともかく、少し意識的に大東亜戦争の歴史について調べようと

すれば、氏の論文が根拠のないものではないことは分かる はずです。（中略） 
日本の憲法ではどちらの史観を信じる自由も保証されており、それを表現することも自由

なのです。騒ぎ立てているマスゴミは、二言目には言論の自由を振りかざすくせに、自分

たちの気に入らない言論は弾圧しようとしているわけで、ダブルスタンダードもここに極ま

れりという感があります。野党は野党で、ふだんから護憲などと言っているくせに、憲法を

無視しながら恥じるそぶりも見せないのは、厚顔無恥という形容がピッタリです 
（抜粋引用終わり） 
随分前に読んだ文章です。日本人が忘れやすいと言っても、 
ネットの出来た現状では2008年の論文がブログ管理者の意識で 
読むことが出来る。この事が新聞より優れて、絶大な影響力を 
持っている事は間違いないでしょう。 

 

2011/08/01 12:09Commented by shiratama さん 

佐藤正久議員のtwitter、現地からです。 
 
１１：２０すぎ 金浦空港で法務部の方と面談開始、まだパスポートを預け歓談、言葉の中

に残念との言葉も。まだ入国拒否の言葉はなし 

 
１１：２５すぎ 通常の入国管理とは別の部屋で待機、部屋の外には多くの報道陣、空港

の外には約５００人のデモ隊がいるとの情報も。 

 
１１：５３、出入国管理法１１条１項３号で入国拒否の通告を韓国政府より受けた。理由は

安全上と２国間関係に悪影響を与えるとのこと。これから細部説明を受ける 

 
12:05 これから韓国政府側から、入国拒否の根拠について納得いく説明を受けないと、

「はいそうですか」というわけにはいかない。 

 
刻々と状況を知らせてくださってます。 

 
おしらせまで。  

 

2011/08/01 12:24Commented by tourokurad さん 

吉永小百合が洗脳されやすい性質を持っていて、洗脳したい人物が 
居た場合は猫にかつお節でしょう。芸能界に多く見るサヨク脳は 
会社組織とか一般の集団と異なった帰属意識のためだと思う。 
世の中で一番嫌いなものは同調圧力 である。皆が行っても自分が 
行動するいわれは無い。仕事の優先順位に従って行動すべきである。 
洗脳され易い状況は、喩えれば情報遮断と任意性ではないだろうか。 
選んで騙されるのである。不幸な事と言わなければならない。 
魅力的な人物が陥るのが残念で堪らない。 

 

 

2011/08/01 12:45Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  事態は結果として、悪いと判断します。 

 
 
日本の三議員の視察に対して 

 
韓国大統領は国内世論を大事にした。つまり、世論の批判に耐ええられないとの判断で

ある。日本のアレといい、国民を説得できないと言う事だ。政治家としては両方共に終わ

っていると思う。外交上は日本が主導権を握った格好だが、アレが妙な事をしないか心配
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である。外務省の折衝が問題である。日本の国会を軽視するのだから、それ相応の対応

が必要だろう。事態は必ずしも良くなったとは言えない。 
韓国外務省の言質が必要だろう。日本の議員を追い返すについては 
理由が必要だろう。 

 

2011/08/01 12:48

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
津川氏の寄稿、痛快ですね。 
ただ、韓国を見習えといった記述にはちょっと複雑な気もします。 

津川氏が言わんとされたいことは分かりますが、日本における愛国教育を阻んできた勢

力に、多かれ少なかれ彼らの同胞も関わっているはずです。 
ところで、韓国と言えば、愛国三議員を迎える「保守派」だそうです。 

http://sankei.jp.msn.com/world/photos/110801/kor11080111260001-p
1.htm 
＞＜…何でも、彼らに言わせれば、新藤、佐藤、稲田の三氏は「極右」なのだそうです

が、逆ですね。新藤さんたちは「保守」で、この韓国の、失礼にも写真にバッテンつけまくり

な皆さんは「極右」なのでは？ 
大体「殺してやる」なんて「保守」は言いませんよ。 

 
それから、赤い旅団のみならず、かの辻元氏も脱原発で入れ知恵していたようです。 
菅首相に「脱原発」を焚きつけたのは辻元清美氏との証言8月01日07時00分 提供：N
EWSポストセブン  
（前略） 
興味深い証言がある。 

 
「菅さんの『脱原発』は付け焼き刃の政策。焚きつけたのは辻元清美さんです。6月15日

に孫正義氏やNPOが参加した『再生可能エネルギー促進法案成立！緊急集会』に熱心

に誘った（辻元事務所は否定）。菅さんは大して興味はなかったが、実際に脱原発をいう

と国民のウケが良かったので、一気にのめり込んだ」（民主党中間派議員） 

 
脱原発を願う国民は多い。その政策に賛同が集まるのは当然だが、ひっかかるのは「運

動」の正体である。 

 
「脱原発を謳う団体、集会には、菅政権を裏で支援する新左翼などの人脈が根を張って

いる。実現性を無視して脱原発を煽る運動は要注意だ」（政府の情報担当スタッフ） 
（後略） 
と言いますか、「アレ」自体が立派な左翼なのですが^^;ここでは省略しましたが、朝日

人脈との接点もあるようですね。  

 

2011/08/01 12:59Commented by 花うさぎ さん 

To 書道家syuunさん こんにちは。 
 
>早い話、顔は清楚ですが下半身は女優そのままです。 
>尚、子どもは産みませんでしたが、慶応病院で毎年リングを入れ替えているはずです。 
 
へえ～、はじめて知りました(^^；。情報感謝です。 

 

2011/08/01 13:00Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>この事が新聞より優れて、絶大な影響力を持っている事は間違いないでしょう。 
 
言われてみると確かにネットの優位性が良く出ていますね。  

 

2011/08/01 13:01Commented by 花うさぎ さん 

To shiratamaさん こんにちは。 
 
>刻々と状況を知らせてくださってます。 
 
ありがとうございます。 

 
ツイッターの威力がいかんなく発揮されてますね。 
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2011/08/01 13:02Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>世の中で一番嫌いなものは同調圧力 である。皆が行っても自分が 
>行動するいわれは無い。仕事の優先順位に従って行動すべきである。 
 
大いに共感します。  

 

2011/08/01 13:04Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>韓国外務省の言質が必要だろう。日本の議員を追い返すについては 
>理由が必要だろう。 
 
苦しい言い逃れがこれから明らかになるでしょう。 

 
日本は同じ理由で入国禁止措置をとればよろしい。 

 
自分たちが行った代償は高くつく事に気がつくはずです。  

 

2011/08/01 13:07Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>ただ、韓国を見習えといった記述にはちょっと複雑な気もします。 
 
私は反発しますね、この部分は。 

 
>大体「殺してやる」なんて「保守」は言いませんよ。 
 
極右暴力団とほとんど変わらないでしょう。 

 
>と言いますか、「アレ」自体が立派な左翼なのですが^^;ここでは省略しましたが、朝日

人脈との接点もあるようですね。 

 
だんだん事の真相が明らかになってきましたね。反日左翼を一網打尽にしたいです。 

 

2011/08/01 13:15Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 予想通りですが、 

 
実行した、新藤、佐藤、稲田氏に、心より敬礼。 

 
韓国は近くて、遠い国 友好関係なんて、無理でしょう。 

 
韓流 韓国観光団 入国拒否しましょう。 

 
竹島は、もう、実力で 奪え返す段階です。  

 

2011/08/01 13:17Commented by しばりょう さん 

ついでにパチンコの廃止。 

 
在日への、生活保護 休止。困ってる被災地に回そう。 

 
韓流ドラマ禁止、韓国製品 輸入禁止。  

 

2011/08/01 13:37Commented by yohkan さん 

 
赤いキツネと緑のタヌキ、掲載ありがとうございます。 

 
韓国の奴ら、新藤さん、佐藤さん、稲田さんを入国拒否したらしいですね。ぶひひひ、おも

しろいじゃありませんか。来日する韓国人を全員締め出してやりましょう。 
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2011/08/01 13:51

Commented by izayoshiikun さん 

ディメンターのごとき売国奴どもめ！ 
ハリーポーターを見て、今の菅政権に漂うのが 
ディメンターという表現がぴったりだ。モルデボートでは、かっこ良過ぎ！ 

放射能被害過剰に煽るのが、アオリストなるディメンターもいる。 
世界では日本より、2～４ミリシーベルト/年も多く被曝している人も多くいるのに、セシウ

ム牛や、セシウム茶の極微の放射能被曝でも 
健康に重大な被害をもたらすとか、後遺症が出てくるとか 
福島住民を差別するひどいデマを飛ばす。 
どの原発も福島第一と同じ事故を起こすというデマを言う 
ディメンターもいる。 
反日勢力とずぶずぶの関係の民主党というディメンターもいる。 
でもこいつらは、特亜三兄弟には、大事な味方なのだ。  

 

2011/08/01 14:21

Commented by キラーＴ細胞 さん 

 高岡蒼甫氏騒動でフジテレビのクライアントがかなり動揺 
 http://togetter.com/li/169006 
 

 矢張り不買運動は効果がある様ですね。どんどんやりませう。  

 

2011/08/01 14:39Commented by キラーＴ細胞 さん 

 連投失礼します。 

 
 コウ・ショウゲン氏が高岡蒼甫氏を応援 
 http://togetter.com/li/167331 
 
 コウ氏が何人か知りませんが、何処の国の人であれ、まともな人間なら高岡氏を応援す

るのが当り前ですよね。  

 

2011/08/01 15:12Commented by shiratama さん 

続報です。かいつまんでせつめいしますと、放置プレーです。 

 
 
韓国入国待ちの３議員たちは12時前に通告されたまま、韓国側の法務部が部屋をでて

しまい、放置されているみたいです。佐藤氏は何も理由も聞かれず、テロリストなどに該

当する事項を日本の国会議員に適用するのはおかしい、と未だそのまま待機。大使を待

っているようです。日本大使館が説明を求めているのかも、武藤大使はまだ現れていな

い。」とのことです。 

 
一方空港の外では反対派が粉トウガラシを撒き散らしながら集まっていると。どこまでも

阿呆で無責任な国だ。まだ汚物を撒いていないだけましか。（←ほんとに逆上するとやる

んですよ！） 

 

 

2011/08/01 15:17Commented by shiratama さん 

１５：０６ 韓国政府からまだ回答がないが、１６時までに帰らないと部屋を看守付きの部

屋に移すと大使館を通じて韓国政府から連絡。 
強制退去扱いか？訪問目的や内容も聞かないまま、一方的な入国禁止措置、そして看

守付きの部屋に移動させようとするこの対応はおかしいと思う。 

 
罪人扱いですね。これが成熟した民主主義国家か？戦争状態でもなく、政府の特使でも

なく、観光目的の入国ならビザも不要。 
またミンスが余計な介入しないといいですが、早く仕返しでい！ 

 

2011/08/01 15:31Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>実行した、新藤、佐藤、稲田氏に、心より敬礼。 
 
はい、良くやったと感謝します。 
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>韓国は近くて、遠い国 友好関係なんて、無理でしょう。 
 
日韓友好議員連盟はここで動かなければ解散でよろしい。 

 
>韓流 韓国観光団 入国拒否しましょう。 
 
御意！日本も観光制限すべきですね。日本のために「好ましくない」として。 

 
>竹島は、もう、実力で 奪え返す段階です。 
 
まじでそれしかないでしょう。 

2011/08/01 15:31Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>ついでにパチンコの廃止。 
>在日への、生活保護 休止。困ってる被災地に回そう。 
>韓流ドラマ禁止、韓国製品 輸入禁止。 
 
全部賛成です(^^)。  

 

2011/08/01 15:33Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>赤いキツネと緑のタヌキ、掲載ありがとうございます。 
 
何かネーミングで某社のCMを連想しちゃいました(^^；。 
 
>来日する韓国人を全員締め出してやりましょう。 
 
ここで決定的な対抗措置を打ち出さなければ「舐められっぱなし」で終わる、日本が問わ

れています。  

 

2011/08/01 15:35Commented by 花うさぎ さん 

To izayoshiikunさん こんにちは。 
 
>反日勢力とずぶずぶの関係の民主党というディメンターもいる。 
>でもこいつらは、特亜三兄弟には、大事な味方なのだ。 
 
ですから跡形もなく消去したいですね。ゴミ箱をカラでなく、初期化するくらいに。 

 

2011/08/01 15:36Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
> 矢張り不買運動は効果がある様ですね。どんどんやりませう。 
 
実際に、不買運動に発展させないと是正されませんよ。 

 

2011/08/01 15:36Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん  
 
> コウ氏が何人か知りませんが、何処の国の人であれ、まともな人間なら高岡氏を応援

するのが当り前ですよね。 

 
情報ありがとうございます。 

 
のちほど拝見します(--)。 

 

2011/08/01 15:39Commented by 花うさぎ さん 

To shiratamaさん こんにちは。 
 
>続報です。かいつまんでせつめいしますと、放置プレーです。 
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よく分かりました。ありがとうございます。 

 
>まだ汚物を撒いていないだけましか。（←ほんとに逆上するとやるんですよ！） 
 
この際、三人には一時的に我慢して頂いて、その映像を全世界に配信したいです(^^；。

 
支那の新幹線即埋めと同じで、全世界が引くでしょう(^^；。  

2011/08/01 15:41

Commented by 花うさぎ さん 

To shiratamaさん  
 

>訪問目的や内容も聞かないまま、一方的な入国禁止措置、そして看守付きの部屋に移

動させようとするこの対応はおかしいと思う。 

 
予想以上に酷いですね。 

 
>罪人扱いですね。これが成熟した民主主義国家か？ 
 
政府は厳重抗議しているのか？ 

 
＞戦争状態でもなく、政府の特使でもなく、観光目的の入国ならビザも不要。 

 
多くの日本人に選ばれた「国会議員」に対するこの無礼。許せませんね。 

 

2011/08/01 16:36

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん 放置プレーとは韓国政府の腰が引けていますね。 

 
国会の許可を経て行動したと言う事で、 

事の仔細は、国会への報告と言う形で決着が付くでしょう。 
同時に欝陵島 視察についての国会決議が発表されるでしょう。 
外務省と日本大使館 の大使の政治手腕はどの様なものでしょう。 
迷惑そうな顔をするなら、国賊者です。民主党政権下で 
外務官僚はどの様に対応するか、日本中の目が注がれています。 
日本の三議員には賛辞を惜しみません。佐藤連隊長にも 
充分誠意を尽くした、粛々と帰るべきだと申し上げたい。 
今回の交渉で韓国がとんでもない野蛮国だと認識を新たにした 
事に満足すべきでしょう。愛国議員が自民党に居ると 
世界に喧伝した事は有意義だったと思います。 
外務省は国会の出す見解を実地に移すより余地は無いでしょう。 
ところで、民主党議員は何してる。 
自民党が4名なら、10数名は命を賭けるべきだが、 
弱気の風に吹かれたか。民主党としての見解も気になる所だ。 
売国政党の領土意識を聞きたいと思う。 

 

 

2011/08/01 17:51Commented by tourokurad さん 

島田洋一ブログ (Shimada Yoichi Blog) 
島田洋一さん  
【直言】 韓国議員の北方領土訪問に制裁を  

2011/06/02 11:31  
http://island.iza.ne.jp/blog/entry/2306930 
今週の直言【第91回】平成23年5月30日 
5月24日、韓国の国会議員3人が、ロシア政府発給のビザで日本の北方領土を訪問し

た。菅政権は「わが国固有の領土である北方領土に対し、ロシアの管轄権に服する形で

第三国の国会議員が行くことは容認できない。大変遺憾だ」（松本剛明外相）と型通りの

コメントを出したのみで、「議員の任務遂行への支援として（航空券確保など）ロシアに協

力を要請した」と便宜供与を認めている韓国政府に対し、何らの対抗措置も取っていな

い。 
事実が確定した24日、武藤正敏駐韓大使を韓国外交部に派遣し、遺憾の意を伝えた。

韓国側は「一部野党議員の行動であり、韓国政府とは関係がない」と軽く受け流してい

る。22日の日韓首脳会談で菅首相がこの問題に全く触れなかった以上、韓国側が対応

の要なしと判断したのも当然だろう。 
25日、自民党外交部会で、「きちんとした対応」とはこれかと問われた外務省幹部は「そ
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う」と答えている。北方領土に不法入国した3議員を今後日本に入れるべきではないとの

指摘にも、「そう捉えると（昨年11月に北方領土の国後島を訪問した）メドベージェフ（ロシ

ア大統領）はどうするかなどの問題が生じる」などと消極回答している（佐藤正久参院議

員ブログ参照）。ロシア大統領府に対する新たな負のメッセージともなり得よう。区々たる

整合性にこだわらず、明確な制裁を科さねばならない。 
日本の主権が関わる問題では、政府、与野党問わず一致して声を上げねばならない。そ

のことで韓国の政治家も「北方 領土遊び」は日本全体を敵に回す危険な行為と悟るだろ

う。 
かつて、友党・朝鮮労働党の日本人拉致に何の抗議もしなかったどころか、隠蔽工作に

事実上荷担した旧社会党系議員（今は社民党と民主党に分かれている）などは、やはり

今回も沈黙している。彼らは衆議院での菅内閣不信任決議に反対する勢力とほぼ重な

る。次の選挙で有権者が鉄槌を下さねばならない。 
（抜粋引用終わり） 

2011/08/01 18:08Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん 事態に、頭のてっぺんが熱く燃えます。 

 
前回の韓国議員の北方領土訪問に際して、 
政府の取った対応を紹介しました。 
島田陽一氏の説明は当時を彷彿とさせるもので、 
是非参照されるよう勧めます。 
日本も放置プレーでは自由主義、民主主義国の堕落が 
証明されましょう。今回も同じ事を繰り返すのか、と非難し、 
売国政府は日本にいらないと申し上げます。 
なお、高岡蒼甫氏 の問題と今回の問題とは、同根で、 
韓国の姿勢は大いに非難すべきです。 
日本政府に根を張る反日思想を根絶すべきです。 
外務省は国益を守護せよ、と申し上げたい。 
先ほど、猪八戒が会見で遺憾の意を喋ったようだが、 
口先の戯言はいい加減にしろと説教したい。 

 
 
 

 

2011/08/01 18:27Commented by 書道家syuun さん 

吉永小百合 

 
「吉永小百合さんが、朝日新聞で映画人九条の会への参加を語る」 

 
http://kenpo-9.net/mail/mail_05.html 
 
文化功労賞をもらった大女優がしっかり左翼、反日人士でした。 

 

 

2011/08/01 18:51Commented by tourokurad さん 

津川雅彦 氏の論には敬服する。 
異論のある部分も人生経験や、 
おかれた立場から自然と異なるのは当然と思う。 
職場復帰する自衛隊に、名誉を与えて欲しい。 
駐屯する自治体では凱旋行軍を勧めてほしい。 
PKO等で帰隊する自衛隊員は駐屯地内で帰隊行進を行う。 
本来任務に復帰するのであるから武装行進が求められる。 
反日サヨクには、太陽が西から上がるようなものだが。 
国家の威信、国益を守るため移動する自衛隊員が 
夜中にひっそりと行ったり、帰ったりしないように、願う。 
心ある保守の気持ちは、涙で濡れている。 

 

 

2011/08/01 18:54Commented by hidarinakayubi さん 

韓国は拳を振り上げたが肉弾三勇士が撤退しないので動揺しているぞ。 
やはり「チョウセン人は犬のように命令して従わせよ」は正しかった。 
肉弾三勇士は看守付きの部屋で臭いキムチを食べたのち無事に帰還していただきたい。
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予想に反して日本のマスゴミは中立的な報道をしているようだ。 
これも高岡殿が我が身を犠牲に斬り込んでくだされたお陰です。 
高岡殿はボロボロの御様子。後方に引かれて休んでくだされ。 
さあ敵は浮き足立っているぞ。 
まずはフジテレビ８月８日が決戦だ。  

2011/08/01 19:10

Commented by tourokurad さん 

吉永小百合さんで思い出したが、 
天木 直人 氏も九条の会で選挙に出馬してからと言うもの、 
その後誰にも信用されなくなった。惜しい事です。 

妙な組織に入ると、人間性まで疑問視される事態となる。 

 
吉永小百合さんは生ける宣伝塔になってしまった。 
『北の零年』 は変な映画だと思いました。 
＞時代の花、戦後６０年 吉永小百合さん 
2006年11月07日13時28分朝日新聞 
http://www.asahi.com/jinmyakuki/TKY200611070267.html 
 

 

2011/08/01 19:36

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんばんは。 
>ところで、民主党議員は何してる。 
 

おお～、よく言ってくれました。 

 
>売国政党の領土意識を聞きたいと思う。 
 
私も聞きたいですよ。  

 

2011/08/01 19:37Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん 
 
＞島田洋一さん  
＞【直言】 韓国議員の北方領土訪問に制裁を  

 
正論です。激しく同意します。」 

 

2011/08/01 19:38Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>先ほど、猪八戒が会見で遺憾の意を喋ったようだが、 
>口先の戯言はいい加減にしろと説教したい。 
 
がははははは(^^；。 
 
この官房長官の言葉も軽いですね。  

 

2011/08/01 19:39Commented by 花うさぎ さん 

To 書道家syuunさん  
 
>文化功労賞をもらった大女優がしっかり左翼、反日人士でした。 
 
はい。数年前から多分そうだろうと。  

 

2011/08/01 19:40Commented by gabacho さん 

栃木県河内地区の教科書採択に関して、メル凸の応援をお願い致します。 

 
 栃木県河内地区の教科書採択は、７月２１日に採択される予定でしたが、 
市民団体｢河内地区教科書問題を考える会｣（代表･真下弘征宇都宮大教授） 
などの攻勢により、継続審議になっており、このままでは隣接する下野市と 
同様の結果になりかねないと、危機感を強めております。 

 
 多くの方に、応援メールをお願い致したく存じます。 
 メールのあて先は、 
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 上三川町役場 教育総務課 教育事務局 
 kyouiku01@town.kaminokawa.tochigi.jp 
 
 私はさっそく、下記のメールを送りました。 
 皆様にも、簡単な文面で結構ですので、 
応援メールを送っていただきますようお願い申し上げます。 

 
----------------------------------------------- 
      
教育委員の皆様 及び 
教育関係職員の皆様へ 
                     住所：○○県○○市○○町○○ 
                     氏名： ○ ○ ○ ○ 
                     電話： xxx-xxx-xxxx 
                     email: xxx@xx.xx.xx.jp 
 
         教科書採択に関する要請について 

 
 お暑いなか、またお忙しいなか、皆様におかれましてはお元気で教科書の 
採択準備に邁進されていることと、拝察申し上げます。 

 
 本日メールを差し上げましたのは、来年度から使用する中学校の歴史及び 
公民教科書の選定に関するお願いであります。先般下野市で教科書採択 
委員会が育鵬社の歴史教科書を候補に挙げたにも関わらず、教育委員会で 
東京書籍に逆転したことがございました。 

 
 しかしながら、今般藤沢市においては、外部集団からの圧力にめげず、 
育鵬社の歴史及び公民教科書が選定されました。それらのことは、既に 
お聞きおよびのことと存じますが、賢明なご採択をお願い致したくメールを 
差し上げました。 
(続く)  

2011/08/01 19:40Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>国家の威信、国益を守るため移動する自衛隊員が 
>夜中にひっそりと行ったり、帰ったりしないように、願う。 
 
いい言葉です。 

 
堂々と行動し、国民があたたく迎える世の中にしないと日本の未来はありません。  

 

2011/08/01 19:42Commented by gabacho さん 

（続き） 
 本日お願いする内容については、以下の三点です。 
１ 改正された教育基本法及び学習指導要領に沿った教科書の採択 
２ 前項に沿って、賢明なる選択をされた自治体の紹介 
３ 集団での圧力に屈せず、勇気ある選択をした藤沢市の事例紹介 
 以下、細部について補足させていただきます。 

 
１ 改正された教育基本法及び学習指導要領に沿った教科書の採択 
  自由社及び育鵬社以外の公民教科書及び歴史教科書は、日本国憲法、 
 教育基本法及び学習指導要領を無視しており、なぜこれらの教科書が 
 教科書検定にパスしたのか、疑問に感じました。  
  従いまして、自由社及び育鵬社以外の公民教科書及び歴史教科書が 
 採択されることがないようにご配慮願います。  
  以下に、簡潔に理由を述べます。  

 
 ・ 自衛隊は「違憲」であり、日本の立場にふさわしくないという記述  
 ・ 在日外国人の選挙権について平等権の立場から差別であるという記述  
   これは、国籍において平等であるべきです。もし選挙権が必要というならば、 
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  自らが帰属する国、つまり国籍を有する国に要求することが筋と考えます。 
  国籍による「区別」を、意図的に「差別」と表現する記述に悪意を感じます。  
 ・ 国旗、国歌に関する不十分な記述（意義、由来等に触れていない）  
 ・ 史実、根拠に基づかずに、戦前の日本が悪いことをしたという記述  
   南京事件、朝鮮人の強制徴用などに関して、史料に基づく検証なくして、 
  あたかも史実であるかの記述がなされているのは不適切です。  
 ・ 社会科地図帳で中国と台湾の間に国境線がなく、台湾の東海上に  
  国境線が表記されています。事実に基づかない表記は、子供たちが 
  正しい国際感覚を養う妨げになります。万一、採択される場合は、 
  国境線の修正を採択の条件としてください。  

 
 以上、本来は、教科書展示会場において提出すべき意見ではありますが、 
教科書展示会場で初めて採択候補の教科書を目にした一国民としましては、 
過できないと思いまして、失礼をも省みず、あえて意見を述べさせていただきました。  
（続く）  

2011/08/01 19:43

Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん こんばんは。 
 
>韓国は拳を振り上げたが肉弾三勇士が撤退しないので動揺しているぞ。 

 
はい。 

 
>やはり「チョウセン人は犬のように命令して従わせよ」は正しかった。 
 
明治時代からそう言われてました。 

 
>高岡殿はボロボロの御様子。後方に引かれて休んでくだされ。 
 
そうでしたか？ 

 
>さあ敵は浮き足立っているぞ。 
>まずはフジテレビ８月８日が決戦だ。 
 
7日はお台場でデモ行進が計画されているようですよ。 

 

2011/08/01 19:45

Commented by gabacho さん 

（続き） 
２ 前項に沿って、賢明なる選択をされた自治体の紹介 
       区  分          歴史      公民 

  ★栃木県大田原市          育鵬社    育鵬社 
  ★大阪府東大阪市        育鵬社 
  ★東京都立中高一貫校        育鵬社     育鵬社 
  ★東京都立特別支援学校        育鵬社    自由社 
  ★神奈川県立平塚中等教育学校   育鵬社(内定) 
  ★岡山学芸館清秀中          育鵬社     育鵬社 

 
 
３ 集団での圧力に屈せず、勇気ある選択をした藤沢市の事例紹介 
  ２８日の神奈川県藤沢市教育委員会の議事を文字起こしされたものの紹介です。 
  http://blog.goo.ne.jp/project-justice/e/7e4e0ee441815b870d327e911
3fd854d 
  藤沢市では、傍聴席を左翼団体が占拠し、激しいヤジをとばしましたが、 
 それにめげず、歴史、公民共に育鵬社版を採択しております。 

 
  今回の教訓として、育鵬社版の教科書の採択に反対した教育委員も、 
 「採択の結果については異議を唱えるものではありません。」と発言したことが 
 大きかったかと存じます。 

 
  したがいまして、各教育委員の皆様は、ご自分の押す教科書が採択されずとも 
 「採択の結果については異議を唱えるものではないこと」を確認しておくことが、 
 スムーズな採択ができる方策かと存じます。 
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2011/08/01 19:45Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>妙な組織に入ると、人間性まで疑問視される事態となる。 
 
反省して脱会ならともかく、ですよ。 

 
>＞時代の花、戦後６０年 吉永小百合さん 
 
正直言って、過去の栄光とは別物だと思いますよ。  

 

2011/08/01 19:48Commented by 花うさぎ さん 

To gabacho さん こんばんは。 
 
＞継続審議になっており、このままでは隣接する下野市と 
同様の結果になりかねないと、危機感を強めております。 

 
情報感謝です。 

 
皆さん、ご協力をお願いします(ｰｰ)。 
 

 

2011/08/01 19:50Commented by 花うさぎ さん 

To gabacho さん 
 
＞前項に沿って、賢明なる選択をされた自治体の紹介 

 
育鵬社、躍進の気配ですね。 

 
自民党が本気出したのが効いてますよ。 

 

2011/08/01 19:54Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、こんばんはm(__)m  
 
書道家syuunさん。  
＞「吉永小百合さんが、朝日新聞で映画人九条の会への参加を語る」 

 
 
tourokuradさん。  
＞吉永小百合さんは生ける宣伝塔になってしまった。  

 
つまり、吉永小百合は(蔑)反日左翼の広告塔になったわけですな(嘲)  
 
 
今後は、国賊売国奴の吉永小百合は、日本軍の敵と見なしてよろしいですか？ 
(－＿－メ)皆さん？  

 

2011/08/01 20:20Commented by shiratama さん 

先ほど書き込んだあと、韓国政府からの回答を待っている状態で佐藤議員のツイートが

断絶しました。軟禁状態になって携帯がとりあげられたのか詳細不明です。 

 
そして、１９：３０に再開。 
１９：３０ 武藤大使が空港に来られて入国禁止措置の根拠等韓国政府の回答を我々に

伝達。「今日中に回答は無理、後で外交ルートを通じて回答する」と。後は大使が責任を

持って我々に伝達するので引き取らせてほしいと。我々は納得してはいないが、外交問

題となった以上大使に預ける形にならざるを得ない。 

 
新藤団長決断、武藤大使が責任を持って韓国政府からの回答を伝達するとの報告を受

け、後は大使に一任。当然、納得はしないが、本日、２０時１０分の便で帰国する。韓国政

府の対応は多くの不明瞭な点が多く、また問題もあるので、明日の自民党外交部会で報

告、対処方針等を議論する。 
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１９：５０ 今日は空港で約５００名、フェリーがでる浦項港で約２００名のデモ隊が集まった

との大使館から報告。明日は実力で乗船拒否をする予定で浦港には多くのデモ隊が集ま

るとの情報も。我々の帰国決断で、空港の入国ゲートではデモ隊が勝利集会を実施中。 

 
もう日本へ向けて発っているでしょうか。帰国のほうが所要時間が早いので２２時くらいに

は羽田着でしょうか。 
ほんとうに３議員には感謝と労いの気持でいっぱいです。 
それにひきかえ勝利集会？あいた口が塞がらぬ。さあ、これからどうするか、が勝負どこ

ろですね。 

 
ちなみにＣＮＮで、日本の議員が韓国入国で足止めを食らったことが報道されたようで

す。 

 
たびたびおじゃまいたしました。ああ腹立った～～～ 

 

2011/08/01 20:21

Commented by pioneer48 さん 

情報を貼り付けます。（その1） 
 

教科書採択日程及び採択結果（平成23年7月29日現在） 
 
教科書を良くする神奈川県民の会 

 
 
[採択地区]   [採択日程]    [歴史教科書]   [公民教科書] 
神奈川県 ： ８月 ２日13：00（７月２６日の委員会で継続審議となり再審議） 
横浜市  ： ８月 ４日10：00 
川崎市  ： ８月 ７日10：00総合教育センター 
  第１ 
  第２ 
  第３ 
  第４ 
相模原市 ： ７月２９日    東京書籍（東書）  東京書籍（清水） 
横須賀市 ： ７月２９日    東京書籍（帝国）  東京書籍（帝国） 
鎌倉市  ： ８月 １日15：00 
藤沢市  ： ７月２８日    育鵬社（東書）   育鵬社（東書） 
茅ヶ崎市 ： ８月 ２日9：30分庁舎６階 
寒川町  ： ８月 ２日10：00 
逗子市  ： ８月 ８日10：00 
三浦市  ： ７月２９日15：00青少年会館 
葉山町  ： ８月１１日 
大和市  ： ７月２８日    東京書籍（東書）  東京書籍（帝国） 
海老名市 ： ７月２２日    東京書籍（教出）  東京書籍（教出） 
座間市  ： ７月２６日    教育出版（東書）  清水書院（帝国） 
綾瀬市  ： ７月２８日    東京書籍（教出）  東京書籍（東書） 
平塚市  ： ７月２６日    清水書院（清水）  教育出版（日文） 
秦野市  ： ７月２５日    清水書院（清水）  東京書籍（東書） 
伊勢原市 ： ７月２６日    帝国書院（清水）  東京書籍（東書） 
中地区  ： ７月２０日    教育出版（教出）  日本文教出版（日文） 

 

 

2011/08/01 20:21Commented by pioneer48 さん 

（その2） 
 
（大磯町・二宮町） 
足柄上地区： ７月２７日    東京書籍（教出）  東京書籍（東書） 
（南足柄市・中井町・大井町・松田町・山北町・開成町） 
足柄下地区： ８月 ８日（湯河原町教委承認後公表する８月８日） 
（湯河原町・真鶴町・箱根町） 
小田原市 ： ８月１２日19：00（７月２５、２８日19：00審議） 
厚木市  ： ７月２９日    教育出版（清水）  東京書籍（東書） 
愛甲地区 ： ７月２５日    教育出版（清水）  日本文教出版（東書） 
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（愛川町・清川村） 
１県＋２７採択地区 

 
  ＊（ ）内は現在使用中の教科書出版社 

2011/08/01 20:33Commented by hidarinakayubi さん 

吉永小百合は随分前から反戦朗読会やらでサヨクは明らかでした。 
シャープのＣＭに出演していたときもサヨク臭がプンプン。 

 
「この子のために、みんなで世界を変えましょう」ＣＭの数々。 

 
http://www.sharp.co.jp/products/cm/tv/cm091114/tv163.html 
 
http://www.sharp.co.jp/products/cm/tv/cm101113_2/tv186.html 
 
http://www.sharp.co.jp/products/cm/tv/cm110604/tv197.html 

 

2011/08/01 20:52Commented by しばりょう さん 

自民議員、韓国入国を断念 
時事通信 8月1日(月)20時10分配信 
 【ソウル時事】自民党の新藤義孝衆院議員らは1日、韓国入国を諦め、日本への帰国便

に搭乗した。 

 
 
３憂士の命掛けた行動力に、感謝、感激、お見事、日本の周りは、危険な国がいっぱいと

教えてくれました。  

 
この行動は、自民党時代のも、なかった、素晴らしい、領土の大切さ、実感してほしです

ね。 

 
韓国は、危険。日本の国旗もやしたり、踏みつけたり、日本の文化には、ありません。 

 
今回のことで、韓流の幻想を、分からせただけでも、凄い成果です。 

 
次は、竹島奪還ですね。 

 
朋美姫 無事で何よりでした。  

 

2011/08/01 21:15Commented by hidarinakayubi さん 

写真を燃やし、棺を担ぎ、殺すぞ！と叫んでいる火病映像が放送されたのは予想外の収

穫でしたね。 
これで韓流ゴリ押しがやりにくくなるはずだ。 
というか週末からテレビやネットから韓流ネタが減った気がしませんか？  

 

2011/08/01 21:24Commented by deliciousicecoffee さん 

役者にも何人も愛国者が居て頼もしいです。 
やっぱり腐っているのは、テレビ局や新聞社の中枢と政治家だと思います。 
3人の韓国入国拒否なんて国家あげての制裁ものです。  

 

2011/08/01 23:24Commented by shou さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
３議員の勇気ある行動に、多大の感謝を捧げたいと思います。 

 
韓国は、政府も理不尽な対応をし、国会議員は日本の主権（竹島のみならず北方領土

も）を侵害し、市民団体（？）は敵意剝き出しで日本の象徴も国旗も選良も侮辱する。これ

が国交ある相手国に対する態度とは、およそ理解の外にありますが、この国際常識の欠

如ぶりは世界中に広まることでしょう。 

 
さりながら、今の日本の首脳はアレです。 
韓国の非礼に対して強く出るどころか、あべこべに「両国の友好関係を損なった出来事

は、日本政府としても残念に思う」などと言って謝罪しかねません。 
それでなくとも、（以前から博士が指摘されていることですが）2度目の菅談話で国益を更
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に損なう懸念があります。 

 
アレに好き勝手をさせない様に、超特大の釘を刺してやる必要があります。 
拉致支援総理など、絶対に許されないのですから。  

2011/08/01 23:58

Commented by キラーＴ細胞 さん 

 花王の電凸対応は 悪。 
 http://www16.atwiki.jp/dentotsu8ch/pages/14.html 
 

 もう花王の製品は金輪際使ひません。読者諸兄も不買を是非御願します。  

 

2011/08/02 00:30Commented by coolhorse さん 

今回の韓国政府の対応は、経済制裁を以ってして対応してもおかしくないほどひどいもの

です。 
さて、この問題をどのようにメディアは取り上げるのか…しっかりと監視する必要がありそ

うですね。  

 

2011/08/02 02:01Commented by allco さん 

本物の日本人として認められた議員3名を誇りに思う。 
彼等の援護射撃は日本国民に任せろ!と言いたい。 
 

近耳にした実話の様な噂。 
成り済まし条例の文言。 
「外国人参政権が名前を変えて常設型住民投票権として条令化狙う」 
投票率低いだけの地方自治体は解体が得策。 
甘えるな!と田舎者が言ってみる。 
 
中には日本に移民を認める大人が多いのに驚く。 
言い返してみた。 
じゃあ、日本人の家に「ロシア・シナ・朝鮮」の内 
１人受け入れを命じられても賛成か？ 
見え無い場所で知らない島に100万単位で押し寄せても実感ないが、自分の家ならどう

よ？ 
同じ事だろう。 
遊び半分のホームステイじゃないよ!一生!永遠! 
 
死刑制度反対者も同じですね。 
お前が引き受けろと言い返す。 
反省や更生に自信が有るなら弁護士と裁判官が 
家に引き取れと言い返す。 

 
 
 

 

2011/08/02 05:56Commented by tourokurad さん 

>To gabachoさん   お早う御座います。 
教科書採択問題は、我々の未来に対する贈り物です。 
我が国の将来を担う子供達に、希望を届けたい。 

 
＞栃木県河内地区の教科書採択は、７月２１日に採択される予定でしたが、 
市民団体｢河内地区教科書問題を考える会｣（代表･真下弘征宇都宮大教授）などの攻勢

により、継続審議になっており、このままでは隣接する下野市と同様の結果になりかねな

いと、危機感を強めております。 

 
 多くの方に、応援メールをお願い致したく存じます。 
 メールのあて先は、 
 上三川町役場 教育総務課 教育事務局 
 kyouiku01@town.kaminokawa.tochigi.jp 
 
以上のメル凸の応援記事を再び活用させて頂きました。 
不当な教育への干渉は、国民の手で排除すべきです。 
貴重な情報に感謝いたします。 
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2011/08/02 06:33Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  お早う御座います。 
朝早くから ブログ更新とは 国思う議員の勇気に 
若き血がたぎるのでしょうか。昨日の私は議員の身の安否に 
騒ぐ心を抑え切れませんでした。 

 
津川雅彦 氏の「民主政権は中露の舎弟かい 」と言う言葉と、 
自衛隊の撤収要請で、4ヶ月半に渡る派遣任務から 
本来任務に復帰する感慨に浸っておりました。 
国民の安全を守る崇高な任務に、多大な功績を残したと考えます。 

 
高岡蒼甫氏の韓流発言で 色々な人の支持を見るに付け、 
テレビの高慢さ、害悪の非道さを指摘し更に行動したいと 
考えます。また、韓流で浮き彫りになった踊らされる人々の 
哀れさや、人間性について考えさせられます。 

 
この事は、民主党議員の状況と、二重写しに重なって見えます。 
組織とか、チームとか環境にたいする人間の弱さを浮き彫りに 
させます。朱に交われば赤くなる、少しの朱色の挙動がとてつもなく 
国の将来に及ぼす悪影響が甚大になる。 
従って、腐ったりんごは廃棄すべきです。他の良いりんごを 
守るために必要です。赤は排斥すべきです。 

 
 

 

2011/08/02 07:44Commented by しばりょう さん 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110802/stt11080201330001-n1.
htm弱腰浮き立つ自民執行部 
 
自民執行部、この3人と交代したらいかがですか。 
 
自民党良くなりますよ。  

 

2011/08/02 07:46Commented by しばりょう さん 

追伸 

 
トップも西田昌司氏に。  
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